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Aos vinte e oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e oito, na 

sala de reuniões do Conselho do FUNDEB, localizada na Rua Inácio Lustosa, 

700, Bairro São Francisco Curitiba – Paraná – CEP 80510-000, às quatorze 

horas em primeira convocação, iniciou-se a reunião do Conselho Estadual 

do FUNDEB. Estiveram presentes, conforme lista de presença em anexo 

os(as) seguintes Conselheiros (as): Dagmar João Brasil ( Efetivo – SEED), 

Aron Magno Dangui ( Titular – CNTE ), Edilson Aparecido de Paula ( 

Titular – CNTE ) Ismar Cruz Slompo ( Titular - FEPAMEF ), Osvaldo Alves 

de Araújo ( Titular CEE ), Rosemary Escabio ( Titular – SEFA ), Urçula 

Carina Zanon ( Titular FEPAMEF), Walter Juliano Dória ( Titular AMPR ), 

Nilda Matos Germer ( Suplente – SEED ), Celso José dos Santos ( Suplente 

– CNTE ), Celso Luiz Amaral ( Suplente – SEFA ), bem como dos técnicos da 

SEED/GFS: Paulo Afonso de Souza e Osmar Alves B. Junior. Iniciada a 

reunião o Presidente Osvaldo Alves de Araújo fez a abertura solicitando 

que o Conselheiro Suplente Celso José dos Santos procedesse a leitura da 

ata da reunião anterior. Feita a leitura e procedida as devidas 

adequações, a mesma foi aprovada e assinada. Logo na seqüência foi 

apresentada a pauta da reunião: Discussão do documento apresentado pelo 

Conselheiro Aron Magno Dangui ( Comparativo de receitas e despesas do ano 

2005 à 2008),Quadro Comparativo – Conselheira Nilda Matos Germer,Assuntos 

Gerais.Aberta a reunião e iniciado o debate pelo conselheiro Edilson 

Aparecido de Paula, acerca da diferença entre o empenhado e o executado, 

tendo em vista que o valor que ficaria no máximo e no mínimo permitido de 

40% e 60% questionando o executado, e que o empenho nem sempre é 

executado. As conselheiras Rosemary Escabio e Nilda Matos Germer fizeram 

esclarecimentos do ponto de vista da aplicação dos recursos e a 

dificuldade de homologação de obras devido aos reduzidos descontos 

apresentados pelas empresas (  falta de competitividade ). O conselheiro 

Edilson Aparecido de Paula diz que é complicado pois não se consegue 

gastar o dinheiro e a lei do FUNDEB diz que tem que gastar desde que a 

cumpridas as formalidades legais Fica pendente para análise preliminar 

das prestações de contas os meses de junho, julho, agosto, setembro e 

outubro, sendo assim o presidente do Conselho do FUNDEB o Sr Osvaldo 

Alves de Araújo solicita que o conselheiro Aron Magno Dangui, envie aos 

demais conselheiros a análise dos relatórios referentes aos meses de 

janeiro à abril de 2008 e uma prévia da prestação de contas para a 



próxima reunião do CACS FUNDEB que se realizará dia 15/12/2008, às 14 

horas, neste mesmo local.Nada mais havendo para tratar, eu Osvaldo Alves 

de Araújo, Presidente do Conselho do FUNDEB, lavrei a presente ata, após 

lida e aprovada, segue assinado por mim, e pelos demais presentes. 

 

 

 


